

Sire,

Mesdames et Messieurs, chers amis de toutes confessions,

Aujourd'hui, dans cette atmosphère empreinte de solennité et de réflexion, nous nous réunissons avec une conviction profonde, conscients du privilège qui est le nôtre de partager ce moment d'échange et de communion.

Dans un monde où les divisions semblent parfois **insurmontables**, où les différences de croyances peuvent diviser au lieu de rassembler, il est vital que nous nous tenions ensemble, guidés par le désir brûlant de comprendre et de célébrer ce qui nous unit.

Nous formons une assemblée où les voix de différentes traditions résonnent en harmonie, où les récits sacrés s'entrelacent pour former le tissu riche et vivant de notre humanité partagée.

Aujourd'hui, alors que nous contemplons avec respect et émerveillement la figure de Marie/Maryam, nous saisissons cette occasion pour renforcer les liens entre nos communautés.

Dans nos croyances respectives, Marie/Maryam incarne des valeurs universelles telles que l'amour, la compassion et la dévotion. Elle transcende les frontières des religions pour devenir un symbole de paix et de réconciliation.

Malgré nos interprétations diverses, notre respect commun pour notre héritage spirituel partagé doit nous propulser vers **un dialogue fécond, un échange enrichissant et une collaboration inébranlable**.

En incluant nos frères et sœurs d'autres traditions religieuses et d'autres conviction, nous célébrons la richesse et la diversité de la famille humaine. Nous honorons la pluralité des chemins vers la vérité et la spiritualité, reconnaissant que chaque voie est une expression unique de la quête humaine de sens et de transcendance.

En nous réunissant aujourd'hui, nous proclamons notre engagement inébranlable envers la paix et la compréhension mutuelle, **défiant avec vigueur les forces de division et d'intolérance qui cherchent à nous séparer**. Nous sommes unis dans notre quête d'un monde où chaque individu est respecté dans sa dignité et sa liberté de conscience, où **la diversité est célébrée comme une source de force et de renouveau**.

Que cette rencontre soit le reflet vibrant de notre aspiration collective à transcender les frontières de la peur et de l'ignorance, à embrasser la complexité et la beauté de la condition humaine dans toute sa diversité. Que nos échanges nourrissent nos esprits, élargissent nos horizons et renforcent nos liens de solidarité et de fraternité.

Ainsi, ensemble, dans un esprit d'ouverture et de respect mutuel, avançons sur le chemin de la compréhension et de la coopération, portant avec nous les bénédictions de nos traditions respectives et la promesse d'un avenir où règnent la paix, la justice et l'amour.

Merci.

Soufian Hadouch